Asume titular del Medio Ambiente de la región de Magallanes y de la Antártica Chilena.

 Se trata del ingeniero agropecuario e investigador científico, Carlos Olave Solar, quien, a contar de este martes 01 de diciembre de 2020, se integra a la institución ambiental como seremi del Medio Ambiente.

1 de diciembre de 2020.- Esta mañana la Intendenta de la región, Jenniffer Rojas, presentó oficialmente al nuevo seremi del Medio Ambiente, Carlos Olave Solar, quien asume el cargo partir de este 1 de diciembre.

"Hoy asume nuestro nuevo Seremi del Medio Ambiente, Carlos Olave, una persona con vasta experiencia, a la cual le damos una gran bienvenida a nuestro equipo regional. Es una persona que ha trabajado hace mucho tiempo como investigador y dará la relevancia que tiene para nuestro gobierno, el medio ambiente de Magallanes", indicó Jenniffer Rojas, Intendenta de la región.

En este contexto, el subsecretario del Medio Ambiente, Javier Naranjo, señaló que "Carlos, es ingeniero agropecuario e investigador científico, y ha trabajado alrededor de 15 años vinculado a temas de recursos naturales, a la Antártica y el medio ambiente. Primero desde la educación formal en la Universidad de Magallanes y, posteriormente, en Fundación Cequa como investigador de Estudios Territoriales, además de ser parte de diversas mesas de trabajo del sector público."

La nueva autoridad es ingeniero agropecuario, Máster en Tecnologías de la Información Geográfica y Diplomado en Innovación para la Competitividad. Se ha desempeñado durante los últimos años como investigador de la Línea de Estudios Territoriales en el Centro de Estudios del Cuaternario Fuego-Patagonia y Antártica, fundación en la que se mantuvo por 17 años.

Ha sido evaluador externo de varios proyectos Innova/Corfo, además de integrante del Consejo de la Sociedad Civil (COSOC) de la Ilustre Municipalidad de Punta Arenas y del COSOC del Ministerio de Energía. También docente de la Facultad de Ciencias de las Universidades de Magallanes y Mayor, desde 2018 es integrante del Consejo Consultivo de Medio Ambiente de la Seremi del Medio Ambiente, del que fue presidente hasta el día de ayer.

Desde 2003, Carlos Olave, trabajó en diversas investigaciones en Fundación Cequa, en la que se destacan trabajos como la dirección del proyecto "Incorporación de tecnologías de precisión para la estimación de abundancia de guanacos en la región de Magallanes y Antártica Chilena" (2019), la participación como investigador en los proyectos "Propuestas de rediseño de senderos del Parque Nacional Torres del Paine" (2018) y el "Desarrollo de una oferta turística segura para el avistamiento de Pumas en el Parque Nacional Torres del Paine" (2019). Durante 2017 y 2018 trabajó como asesor para los Municipios de Torres del Paine y Puerto Natales para el proceso de declaratorio Zonas de Interés Turístico (ZOIT), destino Torres del Paine. Por otro lado, ha participado de numerosas publicaciones científicas y congresos, relacionados con la temática ambiental.